



Dimanche 3 mars 2022 – Premier dimanche de Carême

Prière Universelle

Président : Que notre prière aujourd’hui se fasse pressante et instante, alors que la guerre menace plus que jamais la paix dans le monde. Prions aux intentions de notre humanité et de notre Eglise.

Refrain : **Toi qui nous aimes, écoute-nous, Seigneur**

- 1.** La faim menace de nombreuses personnes dans le monde. Nous te prions Seigneur pour ceux qui produisent le pain du monde et toutes les nourritures qu’il symbolise, et pour ceux qui ont la charge de les distribuer. Qu’ils soient conscients de leur responsabilité dans la répartition équitable des richesses alimentaires de notre terre.
- 2.** Nous te prions Seigneur pour ceux qui détiennent le pouvoir et l’autorité sur les peuples de la terre, particulièrement ceux qui aujourd’hui sont en conflit en Ukraine et en Russie. Donne leur la sagesse et l’intelligence non pour exercer une violente domination mais pour se mettre au service d’une paix durable.
- 3.** Nous te prions Seigneur pour tous ceux qui ont, dans l’Eglise, la mission d’ouvrir les cœurs à la connaissance de l’Ecriture, ta Parole :
biblistes, accompagnateurs spirituels, pasteurs, prédicateurs...
Que leur travail contribue à nourrir la foi et la conscience des hommes et des femmes de ce temps.
- 4.** Nous sommes entrés en Carême. Nous te prions, Seigneur, pour notre communauté chrétienne ici rassemblée. Que nous soyons des témoins de ta miséricorde et de ta force auprès de ceux qui en ont le plus besoin autour de nous.

Président : Seigneur Jésus, alors que tu allais mourir pour nous, tu as dit à tes disciples : « Je vous donne la paix, je vous laisse la paix », nous t’en prions instamment, donne la paix à notre humanité.
Toi qui es vivant pour les siècles des siècles.